30 MESSKIRCH · SAULDORF · INZIGKOFEN

NACHRICHTEN

KIRCHE

Konfirmanden können sich jetzt anmelden

Meßkirch – Die Anmeldung für den neuen Konfirmandenjahrgang 2015/2016 in der evangelischen Kirchengemeinde Meßkirch erfolgt am Dienstag, 19. Mai, zwischen 18.30 und 20 Uhr in den Jugendräumen über dem Paul-Gerhardt-Saal. Die Schülerinnen und Schüler der 7. Klassen wurden dazu bereits angeschrieben. Jedoch kann es immer wieder einmal vorkommen, dass nicht alle Kinder über die Meldedaten erfasst wurden. Selbstverständlich können auch sie zum Unterricht angemeldet werden. Die Eltern werden gebeten, mit ihren Kindern diesen Termin wahrzunehmen. und das Stammbuch oder die Taufurkunde mitzubringen.

GEMEINDERAT

Gremium berät über Entwicklungskonzept

Sauldorf – Der Gemeinderat Sauldorf kommt am Dienstag, 19. Mai, um 19.30 Uhr in der Auentalschule in Sauldorf-Rast zur Sitzung zusammen. Zunächst werden die verdienten Blutspender geehrt. Anschlie-Rand berät das Gramium über



Sie singen an Christi Himmelfahrt zur Ehre Gottes

Die Sänger der Kirchenchöre der Seelsorgeeinheit Meßkirch-Sauldorf gestalteten in der Meßkircher St.-Martin-Kirche den Gottesdienst mit. Der gemeinsame Gottesdienst für die gesamte Seelsorgeeinheit wurde von Pfarrer Karl-Michael

Klotz in Konzelebration mit Pater Georg und Pfarrer Heinrich Heidegger gestaltet. Unser Bild zeigt einen Teil der Sänger beim Einsingen.

BRE/BILD: GÜNTHER BRENDER

Orgel begeistert mit Klangfülle